

Fecha 06.06.2023	Sección Primera	Página 15
----------------------------	---------------------------	---------------------

Niegan que agua será enviada a Tamaulipas

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Luego de que agricultores comenzaron a vigilar el agua de las presas de Chihuahua para evitar que se envíe a otras entidades, productores fronterizos aclararon que no será para Tamaulipas.

De acuerdo con los productores, el agua será utilizada para cumplir con el pago pendiente de al menos 500 millones de metros cúbicos con Estados Unidos, derivado del acuerdo del 44, por lo que urgieron al Presidente Andrés Manuel López Obrador a cumplir con el pago.

El tratado de aguas internacionales, que se firmó en 1944 y que está vigente establece la entrega en ciclos de cinco años, de más de dos mil millones de metros cúbicos a Estados Unidos, es decir, que no se queda en Tamaulipas ni Nuevo León y se vierte al

Río Bravo, para que de ahí la tome el país vecino.

“El primero que tiene que preocuparse es él (Presidente López Obrador), precisamente como País”, aseveró el presidente del Consejo Estatal Agropecuario de Tamaulipas, Jorge Luis López.

López dijo que, de acuerdo con el protocolo del tratado del 44 de las aguas internacionales, corresponde al Ejecutivo federal operar las presas al interior del territorio y observar que se cumpla con el acuerdo que se mantiene con Estados Unidos.

“A lo mejor no quiere enfrentar ahorita el tema, pero el encargado por parte de México que se cumpla el tratado pues es el Ejecutivo federal”, advirtió.

REFORMA publicó ayer que agricultores de la región centro-sur de Chihuahua comenzaron a vigilar el agua

de las presas del estado para impedir que autoridades se la lleven a Tamaulipas y Nuevo León.

Pero le darán reciclada

ANTONIO BARANDA
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador ventiló ayer que existe un acuerdo para que el agua reciclada del acueducto El Cuchillo II, en Nuevo León, vaya a un distrito de riego de Tamaulipas.

“Esa agua del acueducto (El Cuchillo II) hay el compromiso de reciclarla y regresarla a un distrito de riego de Tamaulipas, ese es un compromiso que se tiene que cumplir, y luego ver Hidalgo, lo mismo, que no falte agua”, mencionó.



■ Agricultores de la región centro-sur de Chihuahua colocaron una lona en las presas para exigir que no se lleven el agua.

